

Staader Segler verlieren Eishockey-Match gegen die Jollensegler Reichenau mit 2:5

Beim schon traditionellen Eishockeyspiel zwischen den beiden Segelvereinen war wieder reichlich Spannung angesagt, da der SVS dieses Mal das Spiel unbedingt gewinnen wollte, nachdem beim letzten Aufeinandertreffen die Jollensegler als Sieger vom Eis gingen. Der Plan schien auch über zwei Drittel aufzugehen, nachdem die Staader durch Tore von Dieter Keller und Stefan Martini 2:1 in Führung lagen.

Nach dem Ausgleich der Reichenauer war noch alles offen. Leider kassierten die Staader dann in den ersten Minuten des dritten Drittels drei Gegentore, von denen sie sich nicht mehr erholen konnten. Somit ging der Wanderpokal, nach einem 5:2 Sieg der Jollensegler, auch in diesem Jahr wieder auf die Au.

Ein Dank gilt auch wieder an die zahlreichen Fans beider Vereine, mit denen, im Anschluss an das Spiel, noch dasein oder andere Bier getrunken wurde.

